

VAe Paar bewertete die 8. Bildungskonferenz, die am 07.11.2016 unter dem Thema „MINT – Potenziale entdecken und entwickeln“ in der Aula der Christophorus-Schule in Königswinter stattgefunden habe, als Erfolg. Der Gedankenaustausch der rund 170 Teilnehmerinnen und Teilnehmer sei intensiv und konstruktiv gewesen und werde durch die Betrachtung aus unterschiedlichen Blickwinkeln eine nachhaltige Wirkung auf die Arbeit im Regionalen Bildungsbüro ausüben.

Die Vorsitzende dankte Frau Paar und ihren Mitarbeitern für die Vorbereitung und Durchführung der Bildungskonferenz und bestätigte den auch aus ihrer Sicht gewonnenen Eindruck einer effizienten und erfolgreichen Veranstaltung.